

NEUE VERANTWORTLICHE IM DISTRIKT FÜR DIE VOCATIONAL TRAINING TEAMS BEI «THE ROTARY FOUNDATION»

Rot. Verena Geissbühler

Verena Geissbühler, geboren 1958, wohnhaft in Basel.

Tätig als Fachärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe mit dem Schwerpunkt Urogynäkologie in Winterthur und Basel.

Weiter-und Fortbildungen in Fribourg, Glarus, Münsterlingen, Frauenfeld, Cape-Town und Basel.

Seit 2011 regelmässige medizinische Einsätze in Uganda; seit 2012 als Verantwortliche für Operationscamps mit schweizerischen und ugandischen Aerzteteams.

Rotarierin seit 2001, Klassifikation Frauenheilkunde, zuerst im RC Frauenfeld-Untersee, dann ab 2008 RC Basel-Dreiländereck.

Präsidentin des RC Basel Dreiländereck 2019/2020.

Vocational Training Team

Das Berufstrainingsteam (Vocational Training Team) wird über die Mitglieder, welche denselben oder einen ähnlichen Beruf ausüben, definiert. Als Gruppe reisen sie in ein anderes Land um sich mit den dortigen Berufskollegen/-innen auszutauschen, sich gegenseitig fortzubilden. So erfahren die Mitglieder der Teams mehr über den eigenen Beruf. Im Fokus stehen Hands-on Aktivitäten.

Der Einsatz von VTT's erfolgt im Rahmen von District/Global/Packaged Grants.

Für die Bedingungen sowie die Finanzierung gelten die entsprechenden Vorgaben.

Die Mitglieder von VTT's können Rotarier/Rotaracter und Nicht-Rotarier sein.

PD Dr. med. Verena Geissbühler

Verantwortliche im Distrikt für VTT

vgeissbuehler@bluewin.ch

+41 79 416 63 58